

Caricom felicita a Guyana por aniversario 57 de su independencia

Image not found or type unknown



Caricom felicita aniversario de la independencia de Guyana

Georgetown, 26 mayo (RHC) La secretaria general de la Comunidad del Caribe, Caricom, Carla Barnett, felicitó hoy al Gobierno de Guyana, por mejorar significativamente el proceso de integración regional y a propósito de las celebraciones en el 57 aniversario de su independencia.

En su mensaje dirigido al presidente de Guyana, Mohamed Irfaan Ali, Barnett destacó el liderazgo del país para promover temas cruciales como la agricultura, la diversificación agrícola y la seguridad alimentaria al tiempo que reafirmó la nación mantiene estándares globales en el manejo y uso sostenible

de los recursos naturales.

Desde su independencia el 26 de mayo de 1966, Guyana continúa logrando un progreso significativo en el desarrollo y está estableciendo estándares globales para el manejo y uso sostenible de los recursos naturales, aseguró la funcionaria del mecanismo regional en su misiva.

Elogió, además, la cálida hospitalidad brindada por la nación a la Comunidad como anfitriones de la Secretaría de Caricom e hizo énfasis en el enfoque de “resiliencia y el espíritu indomable que forjó su independencia pueda impulsarlo hacia un futuro aún más próspero”.

Con casi 800 mil habitantes, la nación sudamericana busca mejorar sus perspectivas económicas y sociales a nivel regional en sectores estratégicos como la energía renovable, agricultura, sanidad, vivienda y educación. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/323795-caricom-felicita-a-guyana-por-aniversario-57-de-su-independencia>



Radio Habana Cuba